
 
 

MoVimento 5 Stelle Castelfranco Emilia 

 

 Al sindaco Stefano Reggianini  

Al presidente del Consiglio Comunale Renzo Vincenzo  

Al Segretario generale Iannelli D.ssa Angela  

  

Castelfranco Emilia, 08/10/2015   

INTERPELLANZA 

Oggetto: Richiesta di aggiornamento sui lavori in zona denominata SOLIMEI 

 

Visto che  

la zona denominata Solimei è soggetta, da tempo, a lavori urbani di completamento e di 
miglioramento e riqualificazione; 

Considerato che  

1. la ciclabile che dovrebbe collegare via Solimei a via Loda risulta, a tutt'oggi, 
incompiuta con la presenza, lungo il tratto costruito (circa ¼ del totale), di sei 
lampioni funzionanti che illuminano il percorso chiuso ed inutilizzato; situazione che 
crea, evidentemente, spreco energetico e costi inutili a carico dei cittadini; 

2. In via De Nicola sono presenti, dal 2008, transenne in totale abbandono mai 
rimosse.  
Tutto ciò premesso 

SI INTERPELLA SINDACO E GIUNTA 

 

Con riferimento ai punti precedenti per sapere:  
1 Ciclabile via Solimei – via Loda 

a) se vi è in progetto di completare la ciclabile e il motivo per cui risulta ancora 
incompiuta; 

b) il crono-programma dei lavori previsti per il completamento della pista ciclabile, 
con relativa data di fine lavori; 

c) Se non si ritiene di sospendere temporaneamente l'erogazione di energia 
elettrica in riferimento ai punti luce in questione, in attesa della fruibilità della 
pista ciclabile 

2 Come e se si intende intervenire al fine della rimozione delle transenne e della loro 
eventuale sostituzione con delimitazioni più decorose. 
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